

Ciudad Real



El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres: “Page le ha tendido una trampa a Pedro Sánchez para que apoye públicamente a un imputado por estafa”

Tras conocerse que el cabeza de lista del PSOE de Azuqueca de Henares, ha sido llamado a declarar por el juez

Lucas-Torres no sabe si es más grave que no conociera esta imputación o que “quisiera volvérsela jugar a su jefe” como ya lo hizo hace unos pocos meses cuando se fue a cenar, a sus espaldas, con los hombres de Nicolás Maduro en España para cerrar pactos. Ha lamentado que Page, que ha demostrado ser un “irresponsable”, le de igual presentar a políticos imputados con tal de tener algún candidato en Azuqueca de Henares. “En política no todo vale y mucho menos en estos momentos en los que los ciudadanos nos están pidiendo que dignifiquemos la política y que hagamos las cosas bien”. Por eso, le exige que dé las explicaciones oportunas de forma inmediata y que asuma responsabilidades.



Antonio Lucas-Torres

Torralba de Calatrava



El PP presenta oficialmente su candidatura

María Antonia Álvaro y su equipo se presentan con mucha ilusión, compromiso y con la esperanza de propiciar el cambio que tanto necesita el municipio.



M^a Antonia Alvaro con su candidatura

Ciudad Real



La número dos en la candidatura autonómica, Lola Merino: “Con Cospedal ganan Castilla-La Mancha y todos los castellano-manchegos”

Merino ha apuntado que el PP “además de ganar las elecciones, quiere hacer, crecer y trabajar por los intereses de los castellano-manchegos y por la prosperidad de nuestra región”. Por eso, tras haber hecho lo más difícil, “no podemos dejar que se pierda lo que hemos conseguido hasta ahora y que descarrile el tren de la recuperación”. Ha criticado que, lejos de reconocer sus muchos errores, los socialistas “se dediquen a hacer demagogia”, como vemos hacer a diario al presidente de la Diputación Provincial. Además, y aprovechando que hoy viene Page de visita a la provincia, Lola Merino ha asegurado que “hará lo que mejor sabe hacer, posar para las fotos, cenar y, como ni tiene programa, ni tiene credibilidad como gestor, lanzará algún que otro mensaje demagógico”.



Lola Merino

Villanueva de la Fuente



Villanueva de la Fuente se vuelca con Desiderio Navarro y su equipo en la presentación oficial de la candidatura

El número uno de la candidatura autonómica, Francisco Cañizares y la número dos, Lola Merino, asistieron al acto y destacaron la enorme ilusión con la que Desiderio Navarro y sus compañeros de candidatura afrontan las elecciones autonómicas del 24 de mayo con la intención de llegar a la Alcaldía y propiciar el cambio en la localidad.



Desiderio Navarro, Lola Merino y Francisco Cañizares con la candidatura